
 第２号 平成 2６年 12月 15 日 

発行：３小学校統合実行委員会 

統合校の校名案を決定しました 

 １１月１８日（火）午後 7時から潟東出張所において第２回の委員会を開催しました。 

【第２回統合実行委員会で確認したこと】 

１ 統合小学校の校名について 

  統合小学校の校名については、3 小学校に通う児童やその保護者、地域の皆さんから提案いた

だくこととして、先月に校名     

の公募を行いました。その

結果、177 件、50 種類の

校名が提案されました。詳

細は次のとおりです。 

この応募状況に基づい 

て、統合小学校の校名につ

いて協議しました。その結

果、ひらがなの表記を含め

ると、応募総数の 7割近くが「潟東」となっていることから、 

統合小学校の校名については  新潟市立潟東小学校  とすることを、

新潟市教育委員会に要望していくことを全会一致で決定しました。 

 ２ 統合実行委員会に置く部会について 

  統合実行委員会に、統合小学校の開校準備を行うため、次の 3 つの部会を置くことにしました。 

  ① 安全安心部会・・・青木潟東東小学校長を部長として、通学路や通学バス、セーフティスタ

ッフなどについて準備を進めます。 

  ② 総務部会・・・・・池上潟東西小学校長を部長として、学校行事、体操着、学童保育などに

ついて準備を進めます。 

  ③ 地域連携部会・・・伊藤潟東南小学校長を部長として、地域教育コーディネーター、ふれあ

いスクール、統合小学校の PTA組織などについて準備を進めます。 

  ※上記 3 つの部会のいずれかに、統合実行委員会の委員が所属する他、さらに各小学校の保護者・

地域から 2名の応援をいただくこととしました。 

 ３ その他 

   各小学校から、閉校に向けた準備状況の報告がありました。 

  校名案 提案数   校名案 提案数

１ 潟 東 １１４ ３ なかよし   ３

２ かたひがし   ５ ７ 潟東東南西   ２

３ 潟東総合   ３ ７ 潟東ゆめいろ   ２

３ 潟東中央   ３ ７ 鎧潟東   ２

３ 潟東はばたき   ３ ７  潟東ときめき   ２

統合に関する問合せ先：新潟市教育委員会教育総務課企画室 

(TEL:025-226-3178  FAX:025-230-0401  E-mail:somu.ed@city.niigata.lg.jp)  

(http://www.city.niigata.lg.jp/kosodate/gakko/tekisei/index.html) 

校名公募の応募状況(50 種の全ては裏面に掲載)



統合小学校の校名に応募のあった 50 種の提案（五十音順） 

（ ）内は同じ名前の提案があった数 

1 あすか(1)    2 潟東(114)    3 かたひがし(5)    4 潟東あいさつ(1)  

5 潟東あおぞら(1)   6 潟東あかるい(1)   7 潟東旧３校(1)   8 潟東きらりん(1)  

9 潟東けやき(1)   10 潟東三校(1)   11 潟東西南（かたひがしせいなん）(1)  

12 潟東総合(3)   13 潟東中央(3)   14 潟東ときめき(2)   15 潟東なかよし(1)  

16 かたひがしなかよし(1)   17 潟東にじいろ(1)   18 潟東西蒲(1)  

19 潟東のびゆく(1)   20 潟東はばたき(3)   21 潟東東(1)  

22 潟東東南西（かたひがしとうなんせい）(2)   23 潟東ひかり(1)   24 潟東方位(1)  

25 潟東みずほ(1 )   26 潟東三ツ星(1)   27 潟東みどり(1)   28 潟東南西(1)  

29 潟東三葉(1)   30 潟東ゆめいろ(2)   31 かたひがしよろいがた(1)  

32 潟東よろいがた(1)   33 潟東美里（みさと）(1)   34 きずな(1)  35 きらめき(1)  

36 さくら(1)   37 さくらだい(1)   38 実潟（みかた）(1)   

39 東西南潟東（とうざいなんかたひがし）(1 )  40 なかよし(3)   41 新潟潟東(1)  

42 のびゆく(1)   43 はばたき(1)   44 東西南潟東（ひにみかたひがし）(1)   

45 東西南みんななかよく(1)   46 ひかり(1)   47 ゆめいろ(1)   48 よろいがた(1) 

49 鎧潟東（よろいがたひがし）(2)   50 楽幸(1) 

たくさんのご応募、ありがとうございました。 

統合小学校の校舎について，地域の中で様々な憶測が出ていることから，統合実行委員会

の場で教育委員会に確認したところ，「地域の第一要望は新設・新築であり，そのことを踏

まえて教育委員会内で検討しているが，現在のところ，結論は出ていない。今年度末までに

は，地域に方針を報告できるように努力している」との回答がありました。 


